

No podrán ser contratados tripulantes para barcos pesqueros, extranjeros o nacionales, que no posean el correspondiente permiso extendido por el recién creado Bolsín de Embarque

AL CORRER DE LA PLUMA...

Escribe: Julio Caamaño Sáenz

Puntarenas es una ciudad cosmopolita, habitada por una asombrosa variedad de extranjeros; en ella también tienen representación nutrida las siete provincias de Costa Rica. Es digna de anotar que el porcentaje de puntarenenses natos, es increíblemente reducido.

Empero, los residentes desde hace años en la ciudad cabecera, se dedican a actividades comerciales unos, y a labores de oficina otros, y desarrollan cierto sentimiento de apego, de cariño a esta tierra, se sienten puntarenenses, hondamente vinculados a los problemas de la provincia, y a su propio destino, cuyo florecimiento o decadencia, por esa vinculación tan estrecha, los afecta en alto grado.

Justo es entonces preferir, en igualdad de circunstancias y condiciones, a esos elementos cuando venga la hora de designar puestos públicos. Mas así no ha sucedido y ha venido el desplazamiento por individuos de la Meseta Central, divorciados por completo de los intereses porteños, y faltos, pudiéramos decir, de nexos familiares en esta ciudad.

Necesario es entonces hacer estable la vida en el puerto, convertirlo no en lugar de paso, sitio de nómadas, sino en una ciudad de vida sedentaria, en donde los que lleguen atraídos por las bellezas de este lugar y lo apasible de su ambiente, puedan forjar y constituir un hogar. Una manera de conseguirlo es otorgando los puestos públicos, en igualdad de condiciones y atributos, a aquellas personas que han escogido nuestro puerto como su segundo hogar.

Contando Puntarenas con suficiente elemento de probada capacidad y honorabilidad, la imposición de empleados hecha desde San José y otros lugares, no es nada conveniente por los motivos anteriormente expuestos.

Al hacerse un poderoso esfuerzo en ese sentido, en beneficio de la población fija de aquí, traerá como consecuencia incalculables beneficios para la comunidad porteña; nos permitirá contar con los valiosos servicios de honorables y competentes personas que aquí radican, y que sufren crisis periódicas de falta de empleo, pese a su competencia y probidad; quebrantará esa barrera económica que obstaculiza de continuo el avance por los senderos del estudio de los jóvenes del Liceo José Martí. Un pequeño porcentaje de la población de este Liceo apenas si tiene empleo, con emolumentos exigüos que no justifican el esfuerzo de estos jóvenes hacia su superación cultural.

Motivo de un comentario aparte es el caso que ha poco sucedió en esta localidad: El Consejo Nacional de Producción dejó cesante a uno de sus empleados, apreciado porteño residente aquí hace tiempo, por cuanto su presupuesto de gastos fue reducido; no obstante poco después el mismo Consejo nombra seis o más empleados nuevos traídos de San José, fijándoles sueldos elevados y a la vez anuncia la pronta construcción de silos en la población de Barranca, que requerirá indiscutiblemente muchos empleados que serán traídos también de la Meseta Central, sin tomar en consideración, para los nuevos puestos, al antiguo empleado cuya hoja de servicio fue siempre limpia durante más de un año, y cuya preparación y probidad lo convierten en un excelente empleado; ni mucho menos el Consejo tomará en cuenta a elementos igualmente capacitados que residen en forma permanente en este puerto. Tal es la situación que se presenta con los hijos de este puerto, y que si se sigue por ese sendero, pronto nos tendríamos que dedicar a trabajos distintos de los que realiza el gobierno.

Reunión de la Cámara Junior

El miércoles pasado, a las ocho de la noche, en el Bar Restaurant Regis, tuvo lugar una sesión de trabajo de la Agrupación Cívica de esta ciudad, Cámara Junior, con el objeto de conocer de algunos asuntos importantes para la localidad, la cual fue presidida por el Junior Rafael Morice G., Presidente de la Asociación. A ella asistieron la mayor parte de los Asociados, alternando en un ambiente cordial y lleno de buenos propósitos, prolongándose la reunión a horas

Un individuo que molesta hasta las autoridades

Se hizo denuncia de un individuo a quien llaman Perú por varias faltas y quien falta al respeto hasta a las autoridades, llamando sapos a los guardas del ferrocarril. Del asunto conoce la Agencia de Policía Judicial. Así como otras faltas que comete con distintas personas mayormente cuando se encuentra en estado de ebriedad.

Por la Alcaldía Segunda retirando cédulas

La Alcaldía Segunda de esta ciudad es la designada por superioridad para la distribución de cédulas personales, y por cierto que hasta la fecha esa oficina ha batido el record, porque apesar de ser una función tan delicada jamás se ha presentado sisma alguno, lo que indica la aprobación general. A propósito y ya que hablamos de cédulas, es grande el número que se ha recibido en estos últimos días y notamos que no hay mucho interés por retirarlas, la cosa va muy despacio.

NI DUDARLO! En el
REGIS
los platos son deliciosos!
Anexo al «Hotel de Verano»

bastante avanzadas de la noche.

También estuvo presente en ella el señor Ingeniero don Luis Acosta, al cual le fue hecha invitación especial para cambiar con él algunas impresiones referentes al ramo de su profesión y honrar además, con su presencia, esta importante sesión.

Entre los acuerdos tomados esa noche por la Cámara Junior hacemos notar aquí el que nombra a los dos Comandantes de Plaza, señor Raúl Ernesto Jiménez y señor Carlos Biolley como Presidentes Honorarios de la Cámara Junior de Puntarenas, acuerdo este que se tomó, como un reconocimiento a estas dos personas por su activa colaboración con la Cámara en todas las obras

que esta ha emprendido y por su buena voluntad de cooperar en el bien general de la población. Luego se procedió al nombramiento provisional de los cargos vacantes de la directiva por la ausencia definitiva de los Junior que los desempeñaban, quedando como Secretario el Junior Rafael Beeche Titzek y nombrándose nuevo Tesorero hasta tanto no se efectúe la Asamblea General que nombrará nueva Directiva y elegirá Madrina de la Cámara Junior.

Se trató ampliamente sobre el tan discutido y comentado Casino-Balneario, de gran necesidad para la ciudad de Puntarenas, considerándose la cuestión financiera de la obra y llegándose a la conclusión

Pasa a la pág. 4

Exceso de matrícula en el Kindergarten

Con una matrícula que sumó a noventa niños dieron comienzo los trabajos del Kindergarten de esta ciudad. Desde el primer momento que se abrió aquella, la afluencia de madres de familia fue constante llegando con el propósito de que sus hijos menores no se quedaran sin la benéfica enseñanza pre-escolar. No menos de cien alumnos se quedaron este año fuera de matrícula de bido a que esta rama de la enseñanza prácticamente se encuentra en sus comienzos en esta ciudad y no es sino hasta este año que depende completamente del Ministerio de Educación Pública. Pese a los es-

fuerzos desplegados por los que tienen a su cargo estos asuntos, no fue posible dar cabida a todos los alumnos, que según los métodos modernos, deben ingresar a los Kindergarten. Sin embargo, esta año malía ha sido tomada muy en cuenta para que en el futuro puedan ser aceptados todos aquellos educandos que se presenten a solicitar su matrícula.

Existe el propósito de darle todo el empuje necesario a nuestro Kindergarten y se espera contar con la colaboración de todos los padres de familia para que este sea considerado como de los de primer orden.

Un merecido homenaje al Doctor Williams

Se anuncia para el sábado próximo o sea mañana una excursión de los señores rotarios de San José y Alajuela a esta perla del Pacífico, con el noble fin de ofrecer un merecido homenaje al distinguido doctor de esta ciudad don Octavio Williams Darío, como reconocimiento a sus empeños por organizar el rotarismo en este puerto. Además en esta ciudad para una futura oportunidad se prepara también homenaje de vecinos importantes

por sus largos servicios y organización humanitaria en el Hospital San Rafael en el cual sirvió durante largos años, desde su juventud y de donde solamente lo ha separado su mal estado de salud.

Sus compañeros porteños ya le hicieron un homenaje muy señalado, estando él presente en la sesión dedicada a tal fin. Se desea que las otras manifestaciones tengan un sentido más amplio, de la sociedad y pueblo de Puntarenas.

Uno que casi mata a un trabajador a martillazos

Un individuo de oficio carpintero de quien no conocemos el nombre, pero que lo llaman El Gato, en una de nuestras

Jefe Político de Quepos al señor Gobernador de la Provincia y no a las autoridades judiciales de aquí porque en aquella jurisdicción están los señores jueces del lugar y también los señores Alcaldes.

anteriores ediciones dijimos que casi mata a martillazos a un trabajador del muelle y luego huyó sin que sepamos si ha sido habido; pero, si sabemos que la guardia lo perseguía con actividad. Se nos ha informado que el tal Gato acababa de salir del penal de San Lucas. Con mayor razón debe apresurarse su captura para evitar futuras consecuencias.

EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enriquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

No XXXIV

Puntarenas, Viernes 13 de Marzo de 1953.

Núm. 3435

En un pleito en la zona bananera resultó herido de gravedad, un trabajador

En altas horas de la noche del lunes pasado, en una de sus fincas de la jurisdicción de Quepos, los trabajadores Amado Aguilar y Abraham Alvarez, después de una discusión con caron armas blancas y se pusieron en guardia dando principio así a una tremenda pe-

lea que sa tiraban a matarse enfurecidamente y ante los horrores curiosos terminó el pleito cuando Aguilar hirió de gravedad a Alvarez dejándolo tendido en el suelo. Las autoridades inmediatamente que tuvieron conocimiento de semejante crimen procedieron con

actividad a capturar al herido y ordenó el internamiento de Alvarez en el Hospital de Quepos, ya que presentaba una herida punzante muy profunda en el abdomen, y siendo mortal desde luego se hacía necesaria la intervención médica.

El caso fue reportado por el

LACSA

(A filiada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**
Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Somoto, ciudad nicaragiense

Escribe: Joaquín Sansón Balladares

Un once de noviembre, hace diez años, fue un alegre despertar para Somoto, al conocer el decreto legislativo convirtiéndola en cabecera del nuevo departamento, bautizándolo con el nombre del egregio republicano doctor José Madriz, ex presidente de Nicaragua, y quien fuera en años anteriores magistrado de Nicaragua por la corte de paz centroamericana, establecida en la ciudad de Cartago, Costa Rica, la que después de algunos años desapareció por la inercia e incomprensión de varios gobiernos signatarios de las convenciones de Washington, que no quisieron someterse a las decisiones de ese alto tribunal.

Por primera vez en la historia de estos pueblos se había recurrido a establecer una corte para que fueran resueltos nuestros problemas de familia, sin tener que recurrir al arbitraje de la corte internacional de la Haya.

El departamento de Madriz que en otro tiempo formó parte del Nuevo Segovia, es muy importante en ganadería y agricultura. Su territorio es extenso y variado. En las tierras de altura media, pero montañas se crían excelentes mulas y buenos bovinos. En el Sur en lo que forma como una península entre el territorio de Honduras y el departamento de Estelí zona de San Lucas es muy productiva en cereales, tabaco y caña de azúcar; y al Noroeste, tiene la montaña de Telpaneca, de gran altura, que riega el imponente río Coco y no puede haber nada mejor que el café. Somoto está fundado en terreno plano, sus casas viejas son de adobe, las nuevas de taquezal y cemento y hierro, sus calles son empedradas. La Iglesia con su torre moderna es muy bonita y el parque es amplio, y han tenido el buen gusto y acierto de sombrarlo completamente con árboles de caoba. En lo general todo da buen aspecto, se advierte que es una zona de indios y es muy curioso ver los llegar los días domingo a Somoto, cargando sus mecapes llenos de tinajas de barro, sus sombreros de palma y sus alforjas de cabuya. Son muy industriosos y todavía guardan entre ellos su idioma y sus costumbres, son muy aguerridos y excelentes arrieros de ganado.

La ciudad es de aspecto militar con abundancia de guar-

dias nacionales. Desfilan innumerables almacenes con telas y baratijas, sombreros, encajes y objetos de tocador. Somoto de aspecto comercial, a donde afluyen los campesinos de los lles, es la ciudad fronteriza con Honduras, que la aduana y aquí, por eso, la numerosa guardia nacional con la bandera azul y blanca como si fuera un pedazo de nuestro cielo. Somoto es un valle precioso de unos veinte kilómetros de largo, por otro tanto de ancho, teniendo por respaldo la hermosísima montaña, donde casi a vista de pájaro se descubre la ciudad, las calles de Somoto encuadrando las manzanas en perfecta simetría, más alta la Iglesia; de mayor dimensión el nuevo hospital. Todo ella pareciera una joya. Todo ello en gastada en una inmensa concavidad esmeraldina. Somoto queda a muy corta distancia de la frontera hondureña, en el trazado de la carretera interamericana, es un trecho sumamente pintoresco. Los cerritos parecen pilones de azúcar, por sus faldas saltan y canturrean los riachuelos de agua cristalinas y que llegan a formar el primer afluente de río Coco. Se unen las dos repúblicas en la cuesta del Espino hasta donde llega la carretera de Nicaragua hacia el Norte. El espino, en la altura es para indicar los lazos inalterables de idealismo que mantienen ambas repúblicas hermanas. Un hermoso edificio forma la aduana nicaragüense con el cuartel de la guardia nacional que vigila la frontera. Honduras tiene también sus edificios para aduana y resguardo de tropas.

El comercio nicaragüense pasa sus productos para Honduras y el Salvador y allí estacionan los camiones que llevan arroz, frijole, maíz, manteca, quesos etc. que entran a dichos países libres de derechos aduanales. Esta región del Norte, no es solamente un jardín; es un Matáz donde se amagan las riquezas de Nicaragua, en su camino la vista tropezaba con innumerables piedras chicas de curso y donde hay curso es casi seguro encontrar oro.

En Segovia hay innumerables minas y los lavaderos del

Dice el doctor Rodrí que el ambiente y el aseo del

REGIS

es único....

rio Coco son famosos, cuya cuenca está llena de ese bello metal y sus arenas al revolcar se en ellas pareciera que se ha tomado un baño de oro. Hay un punto llamado El Dorado por la abundancia del codicia.

Pasa a la pág. 3

Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,
DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.
Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE
JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

UNITED FRUIT COMPANY

Servicio de Vapores

Departamento de Tráfico

CIRCULAR No. 472

NEW YORK 6, N.Y.
Enero 16, de 1953

Aviso Importante

Estamos aceptando carga en New York para entrega directa en los siguientes puertos de la costa del Pacífico de Centroamérica:

PUNTARENAS, COSTA RICA	CUTUCO
LA UNION, EL SALVADOR	SAN JUAN DEL SURNICARAGUA
LA LIBERTAD, EL SALVADOR	CORINTO, NICARAGUA
ACAJUTLA, EL SALVADOR	AMAPALA, HONDURAS

Nuestras próximas salidas del Muelle No 2 de New York, son las siguientes:

SS L H CARL	ENERO	23
SS MARNA	FEBRERO	12
SS VINDIGGEN	FEBRERO	26
SS L H CARL	MARZO	12
SS MARNA	MARZO	26
SS VINDIGGEN	ABRIL	9
SS L H CARL	ABRIL	23

Agradeceremos su apoyo para poder continuar este servicio.

CIA BANANERA DE COSTA RICA
AGENTES DE
UNITED FRUIT COMPANY

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

DOCTOR FRANCISCO QUINTANA SALINAS

INCORPORADO EN 1927, SEGUN LA CONVENCION CENTROAMERICANA DE WASHINGTON SOBRE EL EJERCICIO DE LAS PROFESIONES LIBERALES DE CENTRO AMERICA

Miembro de la American Trudeau Society de New York

Miembro de la American College of Chest Physician de Chicago

Cirujano del Hospital San Rafael, 1932 a 1946

Ex-Médico Escolar y ex Jefe de la Lucha Antivenérea de Puntarenas

Ex-Médico por Oposición del Policlínico del Seguro Social de San José

Ex-Médico Director del Hospital Tipo A. José Domingo de Obaldía, de David, República de Panamá

Cirujano del Hospital San Vicente, de León, Nicaragua

Se ha establecido nuevamente en esta ciudad, donde tiene el gusto de ponerse a las órdenes de los puntarenenses DE LAS 7 A LAS 10 hs. Y DE LAS 12 A LAS 15 hs.

en su Consultorio de siempre, frente al Parque Victoria

Somoto ciudad nica...

Viene de la pág 2

do y corruptor oro.

El departamento de Madriz tiene regiones muy ricas de café, como son las regiones de San de Telpaneca, donde hay que trepar y bajar cerros reventando el follaje en las orillas y orlando el río Coco por las flores de Mateare... en una sinfonía de colores. Es el alma quien la dirige en espiritual orquestación; y árboles, colores y más arriba el firmamento, y más alto, el Dios de nuestros amores, conservado perennemente en lo más íntimo de nuestra alma religiosa.

Las Segovias son un océano de verdura. Paisajes pintorescos, milpas de maíces con sus penachos en flor. Abundancia de animales, policromía de flores y amarillantez de oro. Austeridad y sencillez del alma franciscana.

Puntarenas, Costa Rica, marzo de 1953.

Ordene sus platos al

REGIS

TELEFONO 163

Nuestro servicio a domicilio es rápido

Anuncie en EL HERALDO

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Marzo 1953

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Lunes	10	5 del 3	Lunes	14	5 del 3
Jueves	11	6 del 6	Jueves	1	6
Martes	10	10	Sábado	7	7
Jueves	16	1 del 13	Martes	10	10
Lunes	19	4 del 17	Jueves	12	12
Jueves	19	7 del 10	Viernes	13	1 del 14
Martes	24	11	Lunes	16	5 del 17
Jueves	26	1 del 17	Jueves	19	6
Lunes	30	4 del 31	Sábado	21	8
			Martes	24	11
			Jueves	26	13
			Viernes	27	1 del 18
			Lunes	30	3 del 31

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
	Horas	Horas		Horas	Horas
Domingo	1	4 del 2	Domingo	1	4 del 3
Martes	3	5 del 4	Lunes	2	5 del 3
Jueves	5	6	Martes	3	5 del 4
Sábado	7	7	Miércoles	4	6 del 5
Lunes	9	9	Jueves	5	6 del 6
Miércoles	11	11	Viernes	6	7 del 7
Viernes	13	2 del 14	Sábado	7	9
Domingo	15	4 del 16	Lunes	9	14
Martes	17	5 del 18	Martes	10	15
Jueves	19	6	Miércoles	11	17
Sábado	21	8	Jueves	12	1 del 13
Lunes	23	10	Viernes	13	2 del 14
Martes	24	24	Sábado	14	3 del 15
Miércoles	25	1 del 26	Domingo	15	4 del 16
Viernes	27	2 del 28	Lunes	16	4 del 17
Domingo	29	3 del 30	Martes	17	5 del 18
Martes	31	4 del 19	Miércoles	18	6 del 19
			Jueves	19	7 del 20
			Viernes	20	7 del 21
			Sábado	21	19
			Domingo	22	20
			Lunes	23	20
			Martes	24	20
			Miércoles	25	20
			Jueves	26	1 del 26
			Viernes	27	1 del 27
			Sábado	28	2 del 28
			Domingo	29	3 del 29
			Lunes	30	3 del 30
			Martes	31	4 del 31

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Martes	3	5 del 4
Miércoles	11	11
Martes	17	5 del 18
Miércoles	25	12
Martes	31	4 del 19

A PUERTO CORTES
Todos los Lunes y Jueves
a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día
siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
Todos los Lunes y Jueves,
a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLF DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves
Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés

Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

SU MAQUINA DE COSER

P F A F F

en cómodos abonos mensuales puede comprarla en su
Agencia en

Puntarenas frente al Correo

Rafael Armando Rodríguez

AROS — AGUJAS — PIEZAS

y toda clase de repuestos a precios de la capital

Junta de Protección Social de Puntarenas

AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
Presidente.

Conato de incendio frente al Hogar Cristiano

La misma noche que se produjo el espantoso corto circuito frente al Almacén de doña Consuelo de Salazar, se produjo otro no menos peligroso en la esquina Norte del Hogar Cristiano, que puso horrorizadas a las niñas del establecimiento; fue de tal magnitud que apagó las luces hasta la Plaza Amador y todo el sector inclusive el parque Mora y Cañas, permaneciendo varias horas a oscuras.

Conversando con persona de

Compañía Eléctrica de Puntarenas

A fin de poder atender a nuestros clientes sin dilación, les encarecemos pasar cuanto antes a retirar sus recibos, y no esperar hasta el 16 para hacerlo.

experiencia, nos dijo que a menudo ocurren estos cortos circuitos que por lo general provienen de zopilotes que vuelan en las horas de las noches y como no ven, tratan de pararse en los alambres o tropiezan con ellos y unas veces por el peso unen los alambres o los revientan, como ocurrió esa noche, lo cual era muy peligroso porque se trataba del alambre que conduce la fuerza mayor 18.000.

Ojalá que se encuentre la manera de evitar estos cortos circuitos que pueden ocasionar graves daños materiales o personales.

EL HERALDO se complace de saber que no ha ocurrido ninguna desgracia personal.

E FILETE DE MIÑON del **REGIS** es riquísimo. Convézanse!

De Nuestro Ambiente Social

DE TEMPORADA

Después de haber pasado algunos días de temporada en Bca de Barranca, regresó a la ciudad capital, lugar de su residencia la estimable señora doña Sarita H. de Artavia, a quien tuvimos el gusto de saludar al despedirse de su temporada.

VIAJEROS

En estos días llegarán procedentes de México doña María Tasara de Alvarez y la señorita Graciela Jiménez Tasara, a quien adelantamos nuestro atento saludo.

—Salen en estos días para Europa, vía Estados Unidos la estimable señora doña Argentina Tasara Goldoni, a quien adelantamos nuestra cordial despedida, deseándole un feliz

viaje.

—Procedente de San José estuvo en esta ciudad don Manuel Morales, a quien tuvimos el gusto de saludar.

—Para la capital marchó a dejar sus hijos internados en el colegio, nuestro buen amigo don Orlando Tapia. Que les vaya bien

AGRADECIMIENTO

José Ramón Porras Ardón y Angela Quirós B. de Porras

hacen público su agradecimiento a la Honorable Comisión de Fiestas, por la amable designación que para REINA DE LAS FIESTAS Y CARNAVALES DE PUNTA-RENAS, hizo de nuestra hija

N O R M A

También lo hacemos extensivo al señor Gobernador, a las muy apreciables señoritas que se sirvieron participar como Damas de Honor, a doña Irma G. de Pérez, doña Socorro de Chen Apuy, y al Comité de Festejos de la Reina. Sin su valiosa colaboración, posiblemente este acto no hubiera tenido el éxito que tuvo.

GRACIAS PUES A TODOS.

Puntarenas, Marzo 7 de 1953.

Mensajes del Comité Cultural Argentino 70 millones

La Unesco ha publicado la estadística de analfabetos de América. Y la cifra de las personas que no saben leer ha causado escalofríos. ¡Tenemos, nada menos, que setenta millones de analfabetos! ¡Setenta millones de personas condenadas a la ignorancia, a la vida vegetativa, a existir sin avanzar en el camino de la civilización y la cultura!

La responsabilidad de todos los habitantes que saben leer es enorme, y es también impostergable. Hay que empen-

der de inmediato la tarea de reducir al prójimo de la terrible desgracia del analfabetismo. Tenemos felizmente un libro —¡Upa!— con el cual en un mes se aprende a leer. Este hecho ampliamente comprobado, nos permite esperar que hombres y mujeres de nuestro Continente, salvarán a sus hermanos de la ignorancia total. Todos, sin excepción, han de emprender esta magna tarea hasta libranos de la vergüenza y del peligro que significa el analfabetismo.

Reunión de la Cámara Junior

Viene de la pág 1

de que lo más factible sería emitir acciones de un valor de terminado para así interesar al mayor número de personas. El Balneario constará de un edificio de cemento armado moderno y que preste todas las comodidades que la época de manda. Tendrá amplios salones para bailes, su bien instalado bar y un restaurant que no deje nada que envidiar. Cuartos amplios y cómodos para las personas de ambos sexos en donde puedan dejar sus ropas sin ninguna preocupación y de un aseo único, del que son merecedoras todas las personas civilizadas. Se habló extensamente respecto de este proyecto y en sesiones sucesivas se seguirá tratando el mismo tema hasta tanto no se llegue a una decisión definitiva para llevarlo a feliz realidad.

Entre los otros asuntos tratados se discutió acerca de una nota que se le envió a la Cor-

poración Municipal de este lugar, que también ha dado siempre aprobación amplia a todo lo que la Cámara ha solicitado de ella para pedirle que por su medio sean activados los trabajos del Parque de la Independencia y se dé comienzo a la mayor brevedad posible a la construcción de las aceras interiores del Parque, así como también la que ha de pasar por el lado Sur frente a la playa.

Se discutieron otros asuntos de interés para la Cámara Junior y una vez agasajados ampliamente todos los concurrentes por el propietario del Restaurant Regis, señor Orlando Tapia, socio también de la Cámara, finalizó esta sesión quedando todos llenos de un inmenso optimismo.

NO LO PIENSE! En el

REGIS

los camarones son más frescos y sabrosos

Otro escándalo de vecindario

Francisco Villegar agarró a la trición en momentos que entraba a la casa de su madre a Aura González, por los brazos echándose hacia la espalda y la sostuvo en aquella posición mientras la madre de aquel le daba de bofetones; lo más grave es que Aura está en

estado de gravedad. El parte fue puesto en la Comandancia y pasado a la Agencia de Policía Judicial con la ofendida y los dos indiciados.

Anuncie en El Heraldo

Movimiento de barcos

Atracado al muelle se encuentra el barco Batan sueco que trajo mercadería y pasajeros; está cargando once mil sacos de arroz.

—También se encuentra atracado el barco dinamarqués London, que trajo mercadería y pasajeros, y está recibiendo cinco mil toneladas de maíz.

Escándalos de vecindarios

En el llamado Quinto Patio, habitado por gentes de armas tomar, dos mujeres atropellaron a traición a otra en el momento que se ocupaba de lavar sus ropas. Resultó la perjudicada con algunos golpes y toda la ropa enlodada porque la arrastraron por el suelo.

El asunto se encuentra en la Agencia de Policía.

NO VACILE! En el

REGIS

las cervezas son más frías

VISITENOS

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor O ste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros, 2 apartamentos con 2 dormitorios, 2 servicios; Baño, Lavatorio y W C Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendadero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques —Por contrato no menor de un año.

Para informes: «Frutería Macaya», en San José, y el Sr. Don Belarmino Casal. Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas.

Librería Central

Frente al Parque Victoria Puntarenas Costa Rica

Compre sus artículos escolares A LOS MAS BAJOS PRECIOS

OPORTUNIDAD

Para disfrutar mejor de sus vacaciones en Puntarenas, se vende una panga en perfectas condiciones

Hecha de madera de cedro, con piso de cristóbal. Tiene tres asientos, una bodeguita adelante y otra atrás, mide de largo catorce pies, de ancho cuatro pies, y de alto dieciocho pulgadas. Motor fuera de borda «EVINRUDE modelo ZEPHYR» de 55 caballos, también en buenas condiciones

PRECIO: ₡ 1.400.00

Llamar teléfono 229 154

Manténgase informado leyendo EL HERALDO

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Adriana de Guido

OFRECE HOSPEDAJE PARA CINCO niñas estudiantes en San José.

75 varas al Este de «EL PATO COJO», Avenida 12 N° 563 — Apto: 1102 — Tel 6022